
【高校二年生　Ｈ・Ｔ君】

　ぼくが、この塾でポイントが高いと思うところは、中間や期末試験に向けての集中学

習だと思います。

　普通の塾では、英語や数学などしか教えてもらえないけど、この塾では英語の授業を

ベースに他の全ての科目について徹底的に指導してもらえるということです。もちろん、

学校間のよる試験範囲の相違しても、それぞれに対応してくれます。具体的には、試験

前に提出されたプリントや宿題を集中的にやったり、試験当日は早く終わるので、特別

に昼から授業を受けさせてもらえます。学校の試験の傾向と対策をよくつかんでいるの

で、無理のない勉強ができます。

　また、通常の授業についても、いつでも質問できるような授業に形態をとっているの

で、学校の宿題をするためだけに行くこともできます。

　高校生になったら、自由な時間がたいへん多くなり、横道にそれてしまう人もいます。

ぼくも、その一人でした。だけど、松井先生と話し合って、再び勉強する気になりまし

た。おかげで試験結果もよくなりました。しかも、次の試験もがんばろうという気にさ

せてくれました。このように、ぼくを変えてくれた先生に感謝しています。

　また、高校生になると、大学進学などのほかにも多くの悩みも増えてきますが、松井

先生は勉強についての悩みだけでなく、それらの悩みについても相談にのってくれるの

で、安心できます。


